

8月17日(月)

無言のふるまい

聖書朗読 I ペテロ 3:1~9

悪に負けてはいけません。かえって、善をもって悪に打ち勝ちなさい。

ローマ 12:21

一言も言わずにコミュニケーションを上手にとることができる人たちがいるのを知っていますか？ それは母親です。母親はこれに関して並外れた能力を持っています。微笑んだり、うなずいたり、眉をひそめたり、頭をふったりすることで子どもの振る舞いが許されるものかどうかを簡単に子どもにわからせます。行為が言葉よりも雄弁に語ることがあるのです。

十二使徒の一人であるペテロは、彼の言う「旅人」や「宿泊客」に手紙を書きました。たとえ彼らがこの世の長期滞在者ではなくても、この世にいる間どのように行動するかを知ることは重要なことでした。ペテロは、信仰のない者と結婚したクリスチャンの女性に向かって語り、妻の「無言のふるまい」によって、彼女たちの夫であっても神のものとされるようになると彼女たちを励ましました(1章)。

このペテロの励ましは、神の前に正しく生きている人への心強い言葉だとは思いませんか？ 福音を聞いたり、主の道の教えを受けないと駄目な人もいますが、家族と深く関わっていれば、「無言のふるまい」による良い知らせを見ながら日々を過ごすことで、神のものとされるのです。

讃美歌 418

祈り 親愛なる主。私の無言のふるまいによって、周りの人を神のものとされるよう、私を強めてください。あなた様のために正しくいられるようお助けください。

イエス様の御名によって。アーメン。

アレン・E・フィガース
テネシー州 ヘンダーソン

今日の力

2015年8月17日~8月23日

翻訳 阿部 やよい

編集 岩田 欣三

この冊子の聖句は、新改訳聖書第三版を使用しています。

御茶の水キリストの教会

8月18日(火)

御言葉で守られる

聖書朗読 Iヨハネ 5:1~3

その命令は重荷とはなりません。

Iヨハネ 5:3

友人のマークとキャロルは、日曜日に礼拝に出席するために車で家を出ました。彼らは田舎に住んでいました。彼らが周りに何も無い一本道を走っているとき、突然ものすごい衝撃を感じました。

他の車に当たった気配はなく、マークは窓から外を見ようとすると、彼の視界は、彼らの車を溝に押しやろうとしている何かとてつもなく大きなもので遮られていました。マークの車は制御不能になり、スピンしてから止まりました。二人とも無事であることを確認した後、マークとキャロルが窓の外を見ると、彼らの車のボンネットの上に飛行機の先端が突き刺さっていたのです！飛行機は動力を失い、緊急着陸をしたようでした。奇妙にも飛行機は、たった一台だけ走っていた車の前に着陸したのです。マークとキャロルと飛行機の中の3人は皆無事でした。この5人全てシートベルトを着用していました。

シートベルトをすることが窮屈で、わずらわしいなんてもう誰も思わないでしょう。

神の命令に従うとき、お父様の命の一部となることで、私たちはお父様の愛の一部となることを選んでいるのです。命令に従うとはお父様との関係を築くことであり、お父様との関係は決して重荷にはなりません！

聖歌 496

祈り お父様。あなた様の命令は、従うことによって私たちがあなた様への愛を示すことができる唯一の方法ということだけでなく、あなた様があなた様の愛を私たちに示してくださる方法の一つであることを忘れないように私たちをお助けください。

キリストによって。アーメン。

ブルース・グリーン
アラバマ州 オペカ

8月19日(水)

容易ではない愛

聖書朗読 ルカ 6:27~36

自分にしてもらいたいと望むとおおり、人にもそのようにしなさい。

ルカ 6:31

「無償の愛」はイエス様の御言葉の中にありそうな言葉です。しかし、この言葉は聖書の中にはできません。無償の愛は心の鍛錬から来るもので、受容と他者への愛という意味を含みます。

それは悪いことではありません。しかし、イエス様は、私たちが神の御心を行い、恩知らずの悪人にも哀れみ深い神のように敵を愛するように望んでおられます。

それではどうしたらよいのでしょうか？ 嫌いな人に良いことをする。あなたをのしる人を祝福する。あなたにひどいことする人のために祈る。やり返してはいけません。あなたのを勝手に持っていったからといって取り返そうとしてはなりません。返してもらうことを期待せずにものを貸しなさい。難しいですか？ 正直、神のようになるのは、イエス様のように振舞うのは、簡単なことではありません。

無償の愛とは、自分にはよくしてくれないかもしれない人のために、見返りを求めずに良いことを行うということです。

私たちの多くは神のように完璧にはできません。ですから、どうしたら私たちが祝福してくれない人々を祝福することができるかを(もう一度)考えることから始めてみましょう。その結果は？ 私たちは神のかたちを持つのです！ 私たちは神の御子となるのです。私は(もう一度)チャレンジしてみようと思います。

讃美歌 389

祈り 親愛なるお父様。あなた様は私が愛するに値しない時でも私たちを愛してくださいました。自分勝手な私に愛を与えてくださいました。罪の中にいた私たちのために御子を十字架にかけられました。心より感謝いたします。どうか私に恵みの御霊をお与えください。どうか私を無視したり傷つけたりする人々に対してさえも御霊を伝えられるようお助けください。

イエス様の御名によって。アーメン。

編集者 スティーブン・S・レムリー

8月20日(木)

絶えず祈る

聖書朗読 IIテモテ 1:3~12

この人たちは、婦人たちやイエスの母マリヤ、およびイエスの兄弟たちとともに、みな心を合わせ、祈りに専念していた。使徒 1:14

あなたがお父様の前にひざまずくときはどのような時ですか？ だいたいが神の助けや導きが必要と強く感じたときではないでしょうか。文字通りひざまずいたまま生活することはできませんが、私たちはいつも心の中でひざまずくことはできます。

あなたは独り言を言いますか？ 別に答えなくてもいいのですが、独り言も良い効果があるのです。神についての独り言を言うようにしましょう。「私には主が必要」、「イエス様は私と共におられる」、「私は神のめぐみで覆われています」、「神は私とともに泣いてくださっている」と自分に語りかけてみてください。頭の中で発せられたこの短い言葉は目に見えない真実を思い出させてくださいます。これを習慣にしましょう！ 心の中でお父様にひざまずくのです。

そしてあなたは思い出せるように聖句を暗記していますよね。これは、ひざまずき、神の前に正しくいるもう一つの方法です。キリストに焦点を合わせることで、孤独を感じたり、絶望的になったりすることはありません。歩いているとき、乗り物を待っているとき、会議が終わるのを待っているとき、ウエイトレスが来るのを待っているとき、短い真実を小さな声で言うことができます。そうすれば私たちがどこにいるのか、私たちがだれなのか、私たちが誰のものなのかを知ることができます。

讚美歌 500

祈り 天と地の主。私は正しく、清らかに生きることができません。正しく生きるために、私にはあなた様の愛とあなた様の血と、あなた様とのつながりが必要です。私の心がいつもあなた様に向いていますようお助けください。

イエス様の御名によって。アーメン。

編集者 エミリー・Y・レムリー

8月21日(金)

捧げたい！

聖書朗読 出エジプト記 35:20~29

自分の宝は、天にたくわえなさい。そこでは、虫もさびもつかず、盗人が穴をあけて盗むこともありません。あなたの宝のあるところに、あなたの心もあるからです。マタイ 6:20~21

誰かを愛する余り、その人のために素晴らしい贈り物をあげたいという思いに駆られたことはありませんか？ イスラエル人は2度目のチャンスを与えられました！ 黄金の子牛を作るために自身の飾り物を持ってきた後でさえ、囚われの身から開放してくださった御方に背を向けて、その子牛を崇拜した後でさえ、神である主は彼らをお赦しになり、彼らと契約を結んでくださいました。このイスラエル人たちは幕屋のために捧げ物を持って行きたい衝動に駆られたことでしょう。

時々私もイスラエル人が感じたのと同じ気持ちに満たされることがあります。私は何度神からの平安を実感し、神の赦しを思い知らされたことがあったでしょうか？ 私は何度2度目のチャンスを与えられたことでしょうか？ イスラエル人のように、私の心も捧げ物を神の前に持って行きたい気持ちであふれます。でも時には、与えてくださった御方よりも、与えていただいたものを拝んでしまいそうになります。私は、自分自身を捧げ物と考えるようになりましたが、私の心は与えてくださる御方への愛を示す喜びよりも、捧げ物を惜しんでしまう気持ちで心が掻き乱されてしまうことがあります。私たちはイスラエル人の惜しみなさを学ぶべきです！

聖歌 541

祈り お父様。私を愛してくださり、決して私を見捨てないでいてくださることに感謝いたします。あなた様からの賜物を心から愛するのに、あなた様への愛がわずかになってしまう私をお赦しください。今日どうか私の命をあなた様への賜物として受け入れてください。

私のならう者、イエス様を通して。アーメン。

ビバリー・ローグ

カリフォルニア州 マーセド

8月22日(土)

力強い命

聖書朗読 Iサムエル 1:9~20

わたしの恵みは、あなたに十分である。というのは、わたしの力は弱きのうちに完全に現れるからである。 IIコリント 12:9

私は娘が生まれた時、娘の体に問題があるのではと不安な気持ちで病院へ車を走らせていたのを今でも覚えています。私は怖くて祈りました。「神様、娘の体に問題があり、私たちが望んでいるような状況にならなかつたらと思うと怖いです。もし娘がそうになってしまったら、私には絶えられません」と、私は怖くて一生懸命祈りました。その時、唯一私にできることは娘を神に託すことでした。「神様、娘はあなた様のものです」。私はハンナが神の前で祈ったときと同じくらいの真摯な気持ちでこの祈りを捧げました。そして神は「はい、あなたの娘は私のものです」とうなずいてくださったと感じました。

それから4年後、私の愛おしい娘は1型糖尿病であることが分かりました。娘が血液検査を受けるとき、私は娘の小さな、一生懸命握り返してくる娘の指を握っていました。娘と私の両方の目に涙が溢れてきました。この病気の治療法はありません。なぜ娘の人生にこのようなことが起きるのでしょうか。今も彼女はこの病気と戦っています。

このような状況の中でも、娘の体からは、神の美といつくしみとがあふれ出ています。娘は命を神の作品と考えています。病気のことを含め娘に関して、私たちは何一つ変えてあげることができないかもしれません。娘は受け入れています。弱さの中にあっても、神の娘への恵みを証明するとき、娘は聖書の中のみことばを引用して、神の娘への恵みを証明したりすることもあります。娘は、神の御力を示す彼女の病気に感謝しています。

讃美歌 392

祈り 人生の主。私の弱さの中に輝くキリストの栄光を見ることができるようお助けください。

イエス様の御名によって。アーメン。

フィル・フィリップス
カリフォルニア州 ウェストレイク・ヴィレッジ

8月23日(日)

祈りは救い

聖書朗読 Iサムエル 12:16-25

ですから、あなたがたは、互いに罪を言い表し、互いのために祈りなさい。いやされるためです。義人の祈りは働くと、大きな力があります。 ヤコブ 5:16

湖の上を飛んでいたあるハゲタカの話を知りました。そのハゲタカは魚を捕るために爪を湖の中に深く沈めました。そして獲物をキャッチしたのですが、それがあまりに大きく、そのハゲタカは湖に沈み始めたとき、別の二匹のハゲタカが現れました。その二匹のハゲタカはお互いの片方の羽の下にもぐりこみ、沈みかけていたハゲタカを引っ張りあげたそうです。なんて美しい祈りの光景でしょう。

「祈りの戦士」達は人と人の間に立ち、とりなしをします。戦士たちは信仰と愛の翼で祈りを届けます。戦士たちは破れ口を修理します(エゼキエル書22:30)。

私は、祈る人々が、祈ってあげる人の周りに愛の石垣を築いているのを想像するのが好きです。早く癒され、キリストのうちに幸せになれるよう、石垣は心をこめて積まれていきます。

今日、誰かのために愛と祈りの石垣を築きましょう！ あなたは祈りの結果を知ることはいないかもしれませんが。でも、神は知っておられます。あなたは強められます。助けが必要な友人のために羽を羽ばたかせましょう！

讃美歌 311

祈り 親愛なる主。私たちの祈りに応えていただき感謝いたします。私たちはあらゆる方法を尽くして、あなた様を賛美しあがめ栄光をたたえます。

ジョアン・クレイトン
ニューメキシコ州 クロビス